

## Si pierdo la mayoría, vetaría el Presupuesto: AMLO

**Por: Redacción AN / GH. 15/04/2021**

El presidente recordó que cuando fue jefe de Gobierno del Distrito Federal vetó el presupuesto, porque los opositores a su administración le querían imponer que la pensión a adultos mayores no fuera universal.

Aunque ganen los opositores al Gobierno Federal y tengan mayoría en el Congreso, no está tan fácil que nos vayan a quitar el presupuesto o los programas sociales. **Nada más les recuerdo que el Ejecutivo tiene facultad de veto**, expresó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Durante la conferencia matutina, recordó que cuando fue jefe de Gobierno del entonces Distrito Federal fue la misma historia porque dos partidos que tenían mayoría en la Asamblea Legislativa argumentaban que el programa de apoyo a adultos mayores solo se entregaba a los pobres.

“Dije: ‘No, esto es universal, esto es distinto, porque no solo se le está dando el apoyo al adulto mayor por la pobreza, es un apoyo que al mismo tiempo es un reconocimiento por su aportación al desarrollo del país, por todo lo que han hecho durante la vida, y eso les da un merecimiento para vivir con un poco de holgura en el último tramo de su existencia, es un concepto distinto’”, relató.

“Como tenían mayoría en la cámara, me impusieron que nada más fuese a un grupo y no universal. Veté el presupuesto. Lo estoy recordando para que no estén pensando que me voy a quedar con los brazos cruzados. **Y es legal, no es nada fuera de la ley lo que estoy planteando**”.

El primer mandatario sostuvo que hay procedimientos legales, hay procedimientos legales para llevar esto a cabo.

“¿En qué terminó en aquél entonces? En que se convencieron porque, si no se aprueba el presupuesto, si hay diferencias, se puede aplicar el presupuesto anterior en tanto se resuelve el fondo”, argumentó.

En Palacio Nacional, López Obrador también fue cuestionado sobre la sentencia que

le impuso el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación al vocero de la Presidencia, Jesús Ramírez Cuevas, por haber violado la veda electoral en el marco de los comicios del 2 de julio de 2019.

Al respecto, AMLO respondió que hay una instrucción y una convicción dentro del Gobierno de México para no intervenir en el proceso electoral de este año.

“No somos iguales a los anteriores, nosotros siempre hemos luchado en contra del fraude en todas sus manifestaciones. Hemos sido víctimas del fraude electoral desde años. Entonces, es una convicción, es un principio. **Nosotros no somos delincuentes electorales, no somos mapaches electorales, no hemos cometido fraudes ni vamos a cometer fraudes de ningún tipo**”, enfatizó.

Sobre el caso de Ramírez Cuevas aseguró que es un asunto que se aclarará porque no tienen nada que esconder.

“Tengo la mejor opinión de Jesús Ramírez Cuevas, por eso nos ha acompañado desde mucho tiempo. Jesús no es un jefe de prensa de los que habían antes, personajes históricos los que manejaban la prensa en Presidencia, no tiene nada que ver. Él viene de la lucha social, de la izquierda, del periodismo independiente, del periodismo cercano al pueblo, distante del poder. Y Jesús es un hombre honesto, no es millonario, ya no hablemos de los que eran jefes de prensa de cómo viven, sería bueno que se hiciera una investigación”, subrayó.

“El equivalente a Jesús ¿dónde están?, ¿sus bienes? Pero ni siquiera hablemos de eso, lo que tienen los periodistas, desde luego algunos periodistas, que son inmensamente ricos. Entonces, esto es totalmente distinto, completamente distinto. Y si hay algo que aclarar sobre esto Jesús lo va a aclarar”.

Al respecto, el mismo vocero de la Presidencia refirió que lo que le impusieron fue una amonestación pública que incluso ya está pública.

El jefe del Ejecutivo agregó que lo más importante es tener autoridad moral y predicar con el ejemplo.

“Entonces, **no nos vamos a meter. Y no solo eso, vamos a estar muy pendientes para que se garanticen elecciones limpias y libres.** Ustedes saben, nosotros tenemos diferencias con autoridades que todavía tienen que ver con lo electoral, diferencias que vienen de lejos, porque consideramos que no han actuado

con rectitud y se han sometido a grupos de intereses creados, políticos y económicos”, comentó.

“Y lo saben bien, hay en el Tribunal Electoral quienes avalaron el fraude electoral del 2006, que firmaron desplegados, existen los documentos sosteniendo que no hubo fraude, tenemos diferencias. Pero no solo eso, hasta hace poco se hacían de la vista gorda y otorgaban registros a partidos y otorgaban registros a candidatos que no les correspondía, y muchísimas cosas”

“No es un asunto legal, es un asunto de convicción. Debemos de dejar establecida la democracia, el hábito democrático, eso es parte del proceso de transformación, sin eso quedaría cojo el proyecto. Por eso nos importa mucho el que las elecciones sean libres y sean limpias. Y no hay ningún problema si nuestros opositores ganan, ningún problema, no habría, si el pueblo así lo decide”, agregó.

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Aristegui noticias

**Fecha de creación**

2021/04/15